

FLORIAN DENYS DEVIENT DIRECTEUR GÉNÉRAL DE SOFIOUEST EN SUCCÉDANT À PATRICE HUTIN QUI EST NOMMÉ PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

A l'issue du processus de sélection mené conjointement par les Comités des nominations et des rémunérations de Sofiouest et du Groupe Sipa Ouest-France, le Conseil d'administration de Sofiouest a décidé, à l'unanimité, de nommer Florian Denys en qualité de Directeur Général de Sofiouest SA à compter du 27 juin 2024 pour succéder à Patrice Hutin nommé Président du Conseil d'administration en remplacement de Georges Coudray.

Un nouveau Directeur Général à la tête de Sofiouest...

Florian Denys, 35 ans, diplômé de l'EDHEC Business School, a rejoint Sofiouest en 2021 en tant que Directeur d'investissement. Il a mis à profit son expertise du monde de l'investissement en développant l'activité Capital Développement-Transmission de Sofiouest avant d'élargir ses responsabilités en prenant également la direction de l'activité Venture Capital en 2023.



Florian Denys cumule une dizaine d'années d'expérience en Private Equity et Fusions-Acquisitions. Il a en effet œuvré au sein d'Edenred Capital Partners, un fonds de Venture Capital à Londres, puis chez EY à Paris où il travaillait sur des opérations de M&A small & mid cap. En 2018, il était en charge des fonds de Capital Développement de la société de gestion indépendante A Plus Finance.

La nomination de Florian Denys à la tête de Sofiouest, société d'investissement sur fonds propres détenant plus de 140m€ d'actifs, filiale de Sipa, holding de tête du Groupe Sipa Ouest-France, s'inscrit dans une transition préparée en collaboration avec les différentes instances de la société et du Groupe depuis plusieurs années. Le Conseil d'administration a jugé que Florian Denys réunissait toutes les qualités et compétences nécessaires pour assurer le développement de la société.

Patrice Hutin précise : « *Le choix de Florian Denys a été longuement préparé et mûri. A l'instar de l'ensemble du CNR et du Conseil d'administration, j'ai une très grande confiance en Florian Denys pour poursuivre et améliorer la trajectoire de développement de Sofiouest avec de*

solides compétences techniques et un engagement authentique et sincère en matière d'ESG x Impact au travers de notre référentiel Entreprise Humaniste.

Florian Denys déclare : « *Je remercie les membres du Conseil d'administration pour les responsabilités qu'ils me confient. Je suis honoré de succéder à Patrice Hutin qui a transformé Sofiouest depuis sa prise de fonction à la Direction Générale en 2017. J'ambitionne de poursuivre activement le développement de Sofiouest dans l'investissement humainement et socialement responsable, afin de continuer à créer de la valeur au cours des prochaines années. Je me réjouis de poursuivre ma collaboration avec l'équipe en place qui est engagée dans la réussite de Sofiouest et qui partage ses valeurs.* »

... et un nouveau Président du Conseil d'administration

Après plus de 20 ans d'implication au sein du Conseil de Sofiouest, dont 10 ans en tant que Président, et ayant atteint la limite d'âge prévue par les statuts, Georges Coudray a quitté ses fonctions de Président du Conseil d'administration à l'issue de l'Assemblée générale du 27 juin 2024.

C'est Patrice Hutin, démissionnaire de ses fonctions de Directeur Général pour les mêmes raisons, qui a été choisi pour lui succéder.

Impliqué dans le Groupe Sipa Ouest-France depuis longue date et Directeur Général de Sofiouest depuis 2017, Patrice Hutin bénéficie d'une riche expérience en tant qu'administrateur (chez Sofiouest de 2007 à 2021, chez Socomore depuis 2016, et au sein de plusieurs instances de contrôle et surveillance de participations).

Le Conseil d'administration et le Groupe se réjouissent de ce nouveau binôme aux expériences éminemment complémentaires qui guidera Sofiouest vers une nouvelle phase de croissance et de transformation.

A propos de Sofiouest

Sofiouest, société d'investissement filiale du Groupe SIPA Ouest-France, investit sur fonds propres dans le Capital Risque, le Capital Développement-Transmission et l'immobilier durable. Ces stratégies se déploient via des investissements en direct, des co-investissements et des investissements dans des fonds spécialisés. La raison d'être de Sofiouest est de contribuer au rayonnement du Groupe SIPA Ouest-France par un investissement humainement et socialement responsable, en cohérence avec les valeurs de l'Association pour le Soutien des Principes de la Démocratie Humaniste (ASPDH) à laquelle le groupe appartient.

Plus d'information sur : <https://sofiouest.com>

Contact Presse : 01 44 71 80 15 / contact@sofiouest.fr